

## Director regional de INDAP visita el sector de Nilahue

Una visita a la zona de Nilahue, en la comuna de Lolol, realizó el director regional de INDAP, Braulio Moreno, para observar en terreno el avance de un proyecto de riego asociativo (PRA) que se ejecuta en dicho sector, donde los agricultores tienen problemas de abastecimiento de agua para regar sus cultivos, ya que solo se cuenta con aguas lluvias.

La situación descrita se ha ido modificando, puesto que desde el año 2018 el sector tiene la posibilidad de acceder a riego por

medio de la compra de agua al embalse Convento Viejo.

Considerando esa posibilidad se elaboró un proyecto que busca dar solución al problema de abastecimiento de agua, permitiendo implementar un sistema de bombeo con acumuladores revestidos con geomembrana, con dimensiones 10\*10\*2m (7 minitranques) para regar una superficie aproximada de 5 hectáreas "inicialmente".

El proyecto consiste en extraer agua del estero Nilahue a través de un siste-

ma de succión e impulsión por tuberías de 110mm, con un caudal de 10 litros por segundo, en un tramo de 1.125 metros, donde se encuentra el acumulador más lejano.

La obra proyectada se encuentra ubicada en el sector Nilahue Alto. El monto total del proyecto corresponde a \$ 52.520.138, con un incentivo de \$ 47.268.124 y un aporte propio de \$ 5.252.014.

La comunidad de usuarios Nilahue capta sus aguas desde el estero Nilahue, provenientes desde el embalse Convento Viejo.

Los usuarios mantienen por aprovechamiento de sus respectivos contratos recurso hídrico.

